

MOTORSPORT

ACC Racing Team. Das dritte Langstreckenrennen im Rahmen der GH Moto Meisterschaft ging, wie schon knapp drei Wochen zuvor, auf dem Slovakiaring nahe Bratislava über die Bühne.

Die Lasseer Biker erwischten den erhofften Traumstart, Hans Grill übergab auf Platz Zwei an Teamchef Michael Ankowitsch. Auch der einsetzende Regen störte die Marchfelder nicht, mit Platz Zwei am Ende setzte man sich auch in der Gesamtwertung auf Selbigen. In der Supersportklasse gab es zum drüberstreuen noch Platz Sechs (Grill) und Sieben (Anko-witsch).